

Fecha: 10-07-2024
Medio: El Sur
Supl. : El Sur
Tipo: Noticia general

Pág. : 4
Cm2: 182,2
VPE: \$ 438.094

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Título: UCSC se suma a la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado

UCSC se suma a la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado

La casa de estudios explicó que esta acción forma parte del plan de internacionalización.

La Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) se integrará a la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP), un organismo internacional no gubernamental reconocido por la Unesco y declarado "asociación de utilidad pública" por el Ministerio del Inte-

rior de España.

Johanna Vergara, directora de Postgrado de la UCSC, explicó que "la incorporación a la AUIP es una medida que llega dentro de las acciones que se ejecutaron por proyecto de Internacionalización Transversal de la UCSC. Esta afiliación nos va a permitir

acceder a llamados a becas, colaboraciones académicas en investigación, colaboraciones en cursos de formación y que nuestros estudiantes puedan acceder a pasantías de movilidad estudiantil e investigativa. Se trata de una instancia muy relevante, que, además, responde a necesidades

que habíamos recogido desde las facultades".

La AUIP se dedica al fomento de los estudios de postgrado y doctorado en Iberoamérica y está integrado más de 268 instituciones de educación superior de países como España, Portugal, América Latina y el Caribe.

La UCSC es una de las 20 universidades chilenas que forman parte de esta red internacional y la casa de estudios espera generar más colaboraciones y acceder a los beneficios que entrega el ser parte de esta red desde la cooperación académica y científica con otras instituciones.